# Hinton rinde tributo a heroica libre empresa

"¡Estoy de acuerdo con ustedes! ¡Me quito el sombrero ante ustedes!"—dijo ayer al mediodía el embajador
norteamericano, doctor Deane R. Hinton, durante almuerzo ofrecido por la Unión de Dirigentes de Empresas Salvadoreñas (UDES), en el Hotel Camino Real.
Las frases del diplomático, se basaron en el reconocimiento a los hombres de empresa salvadoreños, que
han sufrido la embestida de los grupos terroristas que
obedecen consignas extranjeras, perpetrando ataques,
extorsiones, quemas, detonaciones de bombas en comercios, industrias, etc.
"Ustedes se enfrentan a estas penalidades porque

"Ustedes se enfrentan a estas penalidades, porque



EMBAJADOR CON UDES. La importancia de la participa ción del sector privado en las elecciones de marzo 82 recalcó el embajador de los EE. UU. en El Salvador Deane R. Hinton ante reunión de la Unión de Empresas Salvadoreñas durante almuerzo en el Hotel Camino Real el lunes. En la foto, el embajador Hinton (a la izquierda) con miembros de la UDES.

## Informarán de Simposio en asamblea de la ASI

Esta semana tendrá lu-gar una asamblea general de la ASI para dar a conocer a toda su membresia, las resoluciones y reco-mendaciones del Simposio Nacional efectuado del 23

el 25 de julio pasado.

Fuentes de la Asociación Salvadoreña de Industriales, indicaron que aunque esta actividad gremial fue parte activa del "Simposio para el Análisis del Sector Productivo de El Salvador", la asamblea general es para que aquellos miembros que

asistieron al magno even-to del sector privado, puedan ahora conocer y examinar las resoluciones y recomendaciones deri-vadas de dicha conferen-

En una reunión especial de la ASI, a efectuarse hoy martes, se decidirá día y hora exacta para este evento complementario del Simposio Nacional, pero se confirmó que será para esta misma semana. Como se recordará el

Pasa a la página 14

creen en lo que están haciendo. Tienen fe en la libre empresa. Ustedes creen igual que yo, que básicamente la solución económica para esta nación descansa en prola solución económica para esta nación descansa en pro-ceso productivo, en la creación de riqueza, y el de-sarrollo de fuentes de trabajo. Ustedes creen que no habrá ninguna riqueza que puedan compartir los habi-tantes de este país, sin la inversión de tiempo, habilida-des y esfuerzo para que sus negocios y el sistema como un todo, produzcan resultados'' dijo el embajador Hin-

Luego, el diplomático expresó su admiración hacia la grandeza de espíritu, el ímpetu y fe de los hombres de empresa integrados en la Unión de Dirigentes de Empresas Salvadoreñas, citando el siguiente párrafo que contiene expresiones de George Wilder, autor de la obra "Riqueza y Pobreza", así: "Las economías no cre-

## \$20 mil millones plan para asistencia de CA. de países como México, Venezuela, Canadá y los

Programa de asistencia económica para Centro-américa por unos 20 mil millones de dólares, comenzará a desarrollarse a partir de 1982, anunció ayer el Ministro de Relaciones Exteriores, Dr. Fidel Chávez Mena.

Explicó que en la Reunión de Tegucigalpa, los Ministros de Rela-ciones Exteriores, esbozaron ampliamente la coope-ración intrarregional en el marco de la integración económica centroameri-

cana.
Dado, afirmó el Dr.
Chávez Mena, de las iniciativas económicas hacia nuestra región por parte

#### Obra "Las Nubes" presentarán hoy en Centro Cultural

Hoy en la tarde será prenoy en la tarde sera pre-sentada en el Centro Cul-tural Salvadoreño, la obra teatral "Las Nubes", por el Grupo Teatral "Taller Libre de Teatro". La obra será presentada

bajo la dirección de Mario Tenorio, basada en la adopción que el escritor salvadoreño Carlos Santos ha hecho de la obra, la cual forma parte de la co-

Pasa a la página 16



Estados Unidos de América: es que se acordó in-

tegrar un Comité de Tra-bajo que durante todo el mes de septiembre se

Pasa a la página 17

Foto de LA PRENSA, por Payán. TRABAJAR. Abrir fuentes de trabajo para los sal-vadoreños, es nuestro ob-jetivo dijo el Ing. Mauricio García Guillén, técnico del Proyecto de la Enlatadora Salvadoreña

LINEAS DE CREDITO. Una importante conferencia sobre Créditos Bancarios, fue dictada por el Lic. Mariano Novoa Flores (3a. de la derecha) del Banco Central de Reserva, en la Sociedad de Comerciantes. e Industriales Salvadoreños INFORMACION EN PAGINA 11)

(SCIS). El tema versó sobre las "Nuevas Lineas de Crédito y Financiamientos", anunciadas recientemente, que serán ca-nalizadas a través de la Banca y las instituciones de crédito



\$20 MIL MILLONES. En 8 años Centroamérica y Panamá re-cibirán ayuda por 20 mil millones de dólares. Eso sentará las bases de la estabilización en la región, dijo el canciller, Dr.

#### E.U. ayudará al país contra insurrección

Que no procede la na-cionalización de las in-dustrias; que tampoco es imprescindible la segunda etapa de la Reforma Agra-ria, y que la extrema izquierda no está ganando su llamada "guerra prosu llamada "guerra pro-longada", porque carece del respaldo de los campe-sinos, de los obreros, del pueblo en general, dijo ayer el embajador norteamericano, Dr. Deane R. El diplomático asistió a

un almuerzo, invitado por

la Unión de Dirigentes de Empresas Salvadoreñas (UDES), habiendo pronunciado un mensaje y respondido a preguntas de parte de los concurrentes.

#### Ayuda

Dijo, el embajador Hin-ton que el gobierno de su país está dispuesto a conti-nuar la ayuda a El Salvador, hasta que la Fuerza Armada haya terminado por completo con la in-Pasa a la página 16

## Inaugurado Seminario Consorcios Exportación

Medidas de organización, funcionamiento y operación en las empresas de exportación en El Salvador, fueron abordadas ayer durante la inauguración del Seminario "Consorcios de Exportación y Compañías de Comercio

Companias de Comercio Exterior".

La inauguración estuvo a cargo del Lic. Nicolás Rigoberto Monge, subsecretario de Integración de Comercio Exterior, quien estuvo representando al sector gubernamental

Asimismo participaron en la fase inicial de este seminario, el Dr. Guiller-mo Pino, delegado general de la Organización de Estados Americanos en nuestro país, OEA.

Se abordó ayer la impor-tancia de desarrolar las políticas de comercialización. El seminario culminará el 21 de agosto próximo, se informó, y se Pasa a la página 17

## Pérdidas por falta de energía eléctrica ayer

Interrupciones en el su-ministro de energía eléctrica causaron ayer, durante casi todo el día, graves pérdidas en centros comerciales, en la

centros comerciales, en la industria nacional, y en sectores de producción. Se constató que en los hospitales, como el Ben-jamín Bloom, hubo dificuljamin Bioomi, nubo diricul-tades para la atención en el servicio del público; asimismo, en el Instituto Salvadoreño del Seguro Social las labores se efec-tuaron con anormalidad.

Los Bancos del sistema

financiero trabajaron, algunos, en la mañana, pero otros, se vieron interrum-pidos al no poder generar más energía de sus propias plantas.

Numerosas personas in-terrumpieron sus respec-tivas labores en el centro de San Salvador, cuando se requería del servicio eléctrico; en las oficinas de la Dirección General de Correos, el servicio postal se redujo en el proceso de selección, debido al mis-

Pasa a la página 14